



Le Saint-Siège

JEAN-PAUL II

AUDIENCE GÉNÉRALE

Mercredi 6 Août 1997

Chers Frères et Sœurs,

Comme le rappelle le Concile Vatican II, Marie est, pour l'Église, le type et le modèle le plus insigne dans la foi et la charité (cf. *Lumen gentium*, n. 53). Cette déclaration conciliaire nous invite à reconnaître la Mère de Dieu comme la figure visible de la réalité spirituelle de l'Église. Par sa sainteté immaculée, par sa virginité et par sa maternité, Marie accomplit de manière totale cette réalité spirituelle. La perfection qu'elle a reçue de Dieu doit être lue comme le prélude de la vie divine dans l'Église.

En même temps, la Vierge est un modèle de perfection, qu'il nous appartient de suivre et d'imiter. En ayant les mêmes dispositions de foi et de charité qu'elle, nous affermirons notre relation au Christ et nous vivrons en communion avec Lui. Demandons à Marie de nous aider dans notre marche chrétienne vers la sainteté et d'affermir notre amour du Seigneur et notre espérance en Lui, le Sauveur du monde !

* * * *

J'accueille avec plaisir les pèlerins de langue française présents à cette audience, en particulier les jeunes que je rencontrerai à Paris, à l'occasion de la Journée mondiale de la Jeunesse. Je salue le groupe d'étudiants des Universités catholiques du Liban, les scouts de Belgique et les grands clercs de France. Que leur séjour à Rome leur permette de vivre en proximité avec le Seigneur ! À tous, je donne la Bénédiction apostolique.
